

Hello from new ALT !

— 新しいALT からこんにちは！ —



イーサン・フラック
Ethan Flack
アメリカ出身

私は、松浦高等学校の新しいALT、Ethan Flack (イーサン・フラック) です。アメリカ・ニューヨーク州のManlius(マンリアス)という町で育ちました。多くの点において、マンリアスは松浦と似ています。マンリアスは小さな町で、美しい木の家具を生産する大きな工場があります。小さいころから、サッカーをしたり、ラクロスというスポーツをしたり、キャンプなどの野外活動をするのが好きです。

高校を卒業後、オハイオ州にあるウースター大学に進学しました。大学では、政治学と国際関係について学び、ラクロス・チームの一員でもありました。私は、アメリカの外交政策と東アジアに興味があり、日本でALTになりたいと思いました。

私は、これから松浦で過ごし、多くの市民の人と出会い、日本の文化について学ぶことを楽しみにしています。皆さんどうぞよろしくお願いします。



▲ラクロスの試合に出場したとき



図書館の おすすめ本

市立図書館
☎ 0956-72-4677

松浦市ホームページで
「松浦市立図書館」を検索



『こども写真「うちの子」を世界一かわいく撮る本』

三原由宇／著 主婦と生活社

子どものどんな瞬間も、写真に収めたい！子どもたちの魅力を引き出す心得や絵になる場所、月齢&シーン別の写真を撮るコツ、よくあるお悩みの解決方法などを紹介します。お勧めのカメラ設定ガイドも収録。



『マジック・ツリーハウス 36 世紀のマジックショー』

メアリー・ポープ・オズボーン／文
食野雅子／訳 甘子彩葉／イラスト
KADOKAWA

仲良し兄弟のジャックとアニーが、森で見つけた「魔法の木の上の小屋」から時空を超えた冒険へ旅立つ人気シリーズ。伝説のマジシャンの偉大さの秘密を探るため、1908年のニューヨークへ向かった2人。果たして彼に会えるのでしょうか。

◆◆◆あかちゃん・子どものお気に入り◆◆◆

このコーナーでは図書館に来てくれたあかちゃんや子どもたちのお気に入りの一冊を紹介します



志佐町浦免の大畑照美さんと惺子ちゃん (3歳) と惺子ちゃん (9カ月)

【お気に入りの本】

『ぐりとぐら』 中川季枝子／さく 大村百合子／え 福音館書店

『いないいないばあ』 松谷みよ子／文 瀬川康男／え 童心社

【お母さんからひとこと】

赤ちゃん連れでもゆったりと本に触れられる整った環境に居心地の良さを感じ、普段から絵本を借りたり、おはなし会に参加したりと楽しく図書館を利用させていただいています。以前は、「これ読んで！」と言っていた長女も、今ではひらかなを読めるようになり、自分で「読む」ことにチャレンジすることも多くなりました。時には、赤ちゃんの頃好きだった絵本を取り出し、妹へ読んであげたりしています。子どもたちには、これからもたくさん本の出会い、感受性豊かに成長してほしいと思います。

※図書館ではお母さんとあかちゃんの来館もお待ちしています！

各競技で熱戦!

松浦市民体育大会

第9回松浦市民体育大会は、各競技で熱戦が繰り広げられています。各競技の結果は、次の通りです。(敬称略)

バレーボール

7月27日

松浦スポーツセンター

〈家庭婦人〉

- ① ウエーブ
- ② FVC



バドミントン

7月27日

文化会館

〈団体戦〉

- ① 村末芳範・福田亮太・井手伸子・山崎沙織
- ② 鴨川道康・大神一城・福田由布子・森優子
- ③ 山本勝國・田口和彦・平田秋子・福本晴美



【おわびと訂正】

市報まつうら8月号13ページの市民体育大会の剣道会場に誤りがありましたので、次の通りおわびして訂正します。(正) 松浦スポーツセンター

星鹿小学校 個人優勝・団体4位!

第39回交通安全子ども自転車長崎県大会が7月24日に県立総合体育館で開催され、本市から星鹿小が出場し、個人の部で磯本勇稀君が見事優勝、団体の部(磯本勇稀君・小賦麗さん・濱崎航太君・中嶋理子さん・山口宥弥君)でも4位と素晴らしい成績を収めました。

同大会は、自転車競技を通じ、児童に交通安全への興味と関心を持たせ、交通知識を身に付けさせることなどを目的に開催されています。

個人の部で優勝した磯本君は「今まで頑張ってきた練習の成果を十分発揮できたので優勝できました」と話しました。



松高放送部全国大会奨励賞受賞!

7月22日～24日に開催されたNHK杯全国高校放送コンテストに、松浦高校放送部が5年連続で出場しました。

本大会に出場した放送部の5人(川下紗弥さん・桑田菜奈子さん・平江由貴子さん・早田大吉さん・宮本はるなさん)は、ラジオドラマ部門で制作奨励賞、朗読部門で入選と、2部門で見事入賞を果たしました。

川下紗弥さんは「初めて全国大会で入賞しました。朗読部門では準決勝まで進み、ラジオドラマ部門ではベスト20に入りました。応援ありがとうございました」と話しました。

